
AMICALE MANIN SPORT PARIS EST 
 
ASSEMBLEE GENERALE DU 25 JANVIER 2020 
 
PROCES VERBAL 
 
L’assemblée s’est déroulée dans la salle de réunion de l’hôtel « Mercure » qui jouxte le site 
des 7 arpents. 
 
La séance est ouverte à 10h10 par : 

 Jean-Pierre Raviot, président de l’AMSPE, ouvre la séance, et remercie, Monsieur le Maire 
du 19ème, François Dagnaud et son adjoint chargé des Sports  
 

1/ Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire du 02/02/2019 
Jean-Pierre Raviot rappelle que le compte-rendu de cette assemblée est disponible sur le site 
de l’association et consultable par tous.  
Il est adopté à l’unanimité des présents. 
 
2/ Rapport moral présenté par le président 
Cf. Fichier 
Vote contre : 0 – Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité des présents. 
 
3/ Intervention de François Dagnaud, Maire du 19ème arrondissement 
 
Dans son message François Dagnaud, souligne, que le travail de notre association est 
extrêmement important et utile, que c’est une œuvre d’intérêt collective. Il rappelle que 
l’attribution de la CODP, long processus, soutenu par la municipalité permet à l’Amicale de 
rester sur son territoire pour ces 70 ans d’existence. 
Il souhaite que notre association poursuive et amplifie son développement vers le haut niveau 
et son rôle social. Il souligne l’engagement de l’équipe dirigeante et des salariés 
 
 
4/ Remise des récompenses, en présence de François Dagnaud et de 

Médaille d’argent de l’Amicale 
Alain Charruault, secrétaire de la section tennis de table 

Médaille de bronze de l’Amicale, 
Louise Aslan, membre de l’équipe première féminine de tennis 

Récompense exceptionnelle 
Jacques Harbonn, Président de la section tennis de table depuis 20 ans, secrétaire général du 
comité de Paris 
5/ Rapport d’activité présenté par notre Directeur sportif Grégory Moriamé accompagné 
des responsables de sections. 
Cf. Fichier 
Vote contre : 0 – Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité des présents. 
 



6/ Rapport financier 2018-2019, présenté par nouveau trésorier, Alexandre Anglio 
Cf. Fichier 
Vote contre : 0 – Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité des présents. 
 
7/Bilan 2018-2019, présenté par nouveau trésorier, Alexandre Anglio 
Cf. Fichier 
Vote contre : 0 – Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité des présents. 
 

8/ Budget prévisionnel saison sportive 2018-2019, présenté par notre nouveau trésorier, 
Alexandre Anglio 
Cf. Fichier 
Vote contre : 0 – Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité des présents. 
 
10/ Questions diverses 
Il n’y en a pas. 
La séance est levée à 11h50, elle est suivie d’un apéritif sur le site des 7 Arpents. 
 
 
Le Président       La secrétaire générale adjointe 

 

 
 

 

 

Jean Pierre Raviot       Mireille Moly 

 

 
 


